



@Hondamexico  
@hondamotos\_mx



Honda México  
Honda Motos México



@Hondamexico  
@honda\_motos\_mx

## COMUNICADO DE PRENSA

### Hunter Lawrence sigue arrasando en el Campeonato 2023 con el Team Honda HRC

- *El Red Rider gana su primera corona AMA Pro Motocross en Ironman National.*
- *Honda es el primer fabricante que consigue tres títulos AMA Supercross y dos AMA Pro Motocross.*

**CRAWFORDSVILLE, Indiana. 28 de agosto de 2023** —Durante la final de la serie AMA Pro Motocross en Ironman Raceway, Hunter Lawrence concluyó su primer Campeonato Nacional con una cuidadosa actuación de moto 5-9 en la clase 250, a bordo de la CRF250R de fábrica. Lawrence había comenzado el fin de semana con una ventaja de 22 puntos y pudo correr para ganar la Copa Gary Jones de Motocross, con un quinto resultado general.

Esta ha sido la quinta corona profesional AMA del año para el Team Honda HRC, continuando una temporada sin precedentes, que ha barrido todos los títulos AMA Supercross y AMA Pro Motocross disponibles. También hoy, el hermano y compañero de equipo de Hunter, Jett Lawrence -que se había adjudicado el campeonato de 450 hace dos semanas- completó una temporada perfecta en el AMA Pro Motocross, al conseguir su undécima victoria (1-1) en 11 carreras.

Es solo la cuarta vez que un piloto logra un récord perfecto en la serie, y la primera vez que lo consigue un debutante.



La victoria de los hermanos Lawrence en el Campeonato AMA Pro Motocross 2023 marca la quinta vez que los pilotos de Honda logran esa hazaña, aunque nunca había sido conseguida por una pareja de hermanos.

Esto sigue a una serie de Supercross AMA 2023, durante la cual Hunter y Jett se hicieron con las coronas de 250SX de las regiones Este y Oeste, respectivamente, mientras que su compañero de equipo, Chase Sexton (segundo en la general de la categoría de 450 en Indiana), se hizo con el campeonato de 450SX.

Todo ello se produce en un año en el que Honda celebra el 50 aniversario de su primera moto de motocross de producción, la CR250M Elsinore, a bordo de la cual Gary Jones consiguió el primer Campeonato AMA de Motocross 250 de Honda, en 1973.

El equipo Honda HRC también obtuvo el premio al Equipo del Año, Honda ganó el premio al Fabricante del Año. Lars Lindstrom se llevó el premio al Gerente de Equipo del Año y Cameron Camera y Christien Ducharme (mecánicos de Hunter Lawrence y Jett Lawrence, respectivamente) recibieron los Premios al Mecánico del Año para las clases 250 y 450.

El equipo Honda HRC pronto tendrá la oportunidad de sumar aún más triunfos a sus éxitos de 2023. Después de un merecido fin de semana libre, los pilotos y el equipo participarán en las finales inaugurales de SuperMotocross, una serie de tres carreras que combina aspectos de supercross y motocross.

###

#### **Acerca de Honda Motocicletas de México**

Honda de México cuenta con dos centros de producción ubicados en Celaya, Guanajuato, y El Salto, Jalisco. En este último se producen motocicletas y productos de poder. Honda ofrece una completa línea de motocicletas confiables y divertidas de manejar, con avanzadas tecnologías y comercializadas a través de una red de distribuidores a lo largo del país. La línea de motocicletas abarca desde Scooters urbanas hasta motos de alto desempeño como la CBR1000. Honda Motos actualmente cuenta con más de 190 distribuidores y tres Powerhouse, donde los modelos de alta cilindrada se encuentran a la venta. Visita nuestro sitio en: [www.honda.mx/rp](http://www.honda.mx/rp)

#### **Contacto para medios:**

Communica

Alison Correa

[acorrea@communica.com.mx](mailto:acorrea@communica.com.mx)